



ANTROPOLOGIA MEDICA II

Tema: La visión que tiene Europa sobre la muerte

Nombre de la doctora: sánchez prieto irma

Nombre De La Alumna: Karla Jharumi Sánchez Salas

Licenciatura: Medicina Humana

Cuarto Parcial, Segundo Semestre

Grupo : A

PRACTICAS FUNERARIAS QUE REVELAN UNA EUROPA GLOBALIZADA HACE 1.400 AÑOS.

Entre los siglos V y X se centraron en las prácticas funerarias, fue desde ahí que se inició un proceso que ha llegado hasta la actualidad.

Desde el siglo VI y VII d.c ,desde ahí comenzaron las prácticas ,se dejaron de añadir los habituales ajuares que acompañaban a los difuntos durante miles de años.

Un equipo liderado por Emma Brownlee ha utilizado métodos geoestadísticos con el fin de analizar datos recogidos de más de 33.000 tumbas en 237 cementerios de toda Europa occidental.

Brownlee nos señala que desde el siglo VIII se han enterrado cuerpos de personas sin objetos que los acompañen, objetos que suelen ser significativos para fallecido o los familiares ,este fenómeno hizo que se generará un “ Mapa de calor” que tiene como objetivo rastrear los cambios en ritos funerarios .

Estas variaciones comenzaron en Inglaterra, Francia , Alemania y países bajos a mediados del siglo VI y posteriormente se extendería por completo.

La presión social por la idea que se extendía llevó a las personas a propagarla de manera rápida para adoptarla.

“ El cambio reforzó las conexiones entre grupos étnicos” concluyó la investigadora.

Cabe aclarar que para ellos la muerte es solo una transferencia a un lugar mejor como el cielo aunque también creen que se puede ir al infierno, suelen tener reuniones familiares en privado y mantenerse unidos para poder afrontar la reciente pérdida.